

Wer kann das Schicksal aufhalten?

Ich kann das!

Von Black-Heart-OP

Kapitel 4: Meet Sabo again

-----Rückblick-----

"Nein! nur weil ich einen ganzen tag lang geschlafen habe müsst ihr euch keine Sorgen machn!" keifte ich schon fast. "Oh doch! Du hasst es lange zu schlafen!" keifte Marco zurück. "Ja na und!? Auch ich kann mal so müde sein!" "Nein kannst du nicht! Das ist total unnormal!" "Ach quatsch! Du kennst es nur nich!" "Ach Ja?" "Ja!" Wir gifteten uns aufs übelste an. "So Ladys! Jetzt reicht es aber ja?" Es war Ace der uns auseinander schob und mir das erste mal ins Gesicht sehen konnte. Er starrte mich entgeisterd an "DU!?" alle sahen ihn überrascht an. "Was macst du hier!?" Ich grinste und wollte antworten doch da durchzog mich ein quälender Schmerz. Meine Beine gaben nach und ich fiel nach forne. Ich stöhnte unter den Schmerzen. Und ich wusste sofort das mit einem meiner Brüder was nicht stimmte. "MJ!? Was ist los?"es war Ace. Er war es schon mal nicht. Ich warf mit meiner Teufelskraft einen Blick auf Ruffy. Auch er schied aus. Ich sah nach Law. Ihm ging es bestens. Also war es Sabo. Ich griff nach dem Amulett das immer um meinen Hals hing und suchte nach Sabos verbindung. Im nächsten Moment öffnete sich mein Portal und ich lächelte Ace an. "Ich bin bald wider da. Versprochen." Doch da benahm sich das Portal merkwürdig. Es sog mich ein. Ace rief noch ein "Nein! Was zum!?" Mein Mund war zu einem Stummen Schrei geöffnet. Ich flog duch das Prtal und wurde ordentlich duchgerüttelt. Die Verbindung wurde einfach zu lange nich genutzt. Ich spürte wie mir schlecht wurde. Was war los mit Sabo. Und warum bekam ich was von seinem Schmerz mit? Er würde mir das doch nie nala zeigen... Oder? Ich spürte wie ich immer schneller wurde. Aber das war falsch! Eigendlic müsste ich jetzt wider langsamer weden! Ich sah schon das ende des Portals und schrie entsetzt auf. Ich wurde immer noch schneller! Ich wurde mit einer gewaltigen kraft aus dem Portal geschleudert und flog quer durch einen Raum...

-----Rückblick

ende-----

Ich spürte wie ich gegen eine massive Wand krache. Und das immer noch mit voller Geschwindigkeit. Ich spürte einen üblen schmerz in mir aufsteigen.Ich spürte gerade zu wie meine Wirbelsäule splitterte. Und auch das mein Pfönix sich gleich an die Arbeit machte. Mir lief blut an der Stirn hinunter über meine Wange ind tropfte dann an meinem Kinn hinunter. Ich stöhnte. Aber immerhin spürte ich langsam meine Beine wider. Ich spürte den Blick aller Revolotionäre auf mir. Doch das war mir so egal! Ich stand langsam auf. Mein Körper richtete sich von alleine auf. Ich streckte langsam meine Knie durch. Ich spürte wie jeder einzelne Wirbel in meinem Rücken sich hinter

den anderen reihte und sich meine Muskeln anspannten. Ich stand gerade und aufrecht. "Wer bist du? Was willst du? Und vorallem WO ZUM TEUFEL KAMST DU HER!?" wurde ich nun von dem Fischmenschen gefragt. Ich knurrte. "wer ich bin, kann dir egal sein! Wo ich herkomme, ist unwichtig! Und was ich will, geht dich nichts an!" antwortete ich ihm nur kühl. Alle sahen mich erschrocken an. "Willst du mich herausfordern?" fragte der Fischmensch mich ziemlich gereizt. Ich begann zu lachen. "Als hätte einer von euch auch nur ne Chance gegen mich. Außer Dragon höchst persönlich." Ich lache mich halb tot. "Und einen anderen in diesem Raum sollte ich auch nicht unterschätzen..." Ich grinste und ging nun in eine abwartende Haltung. "Komm wenn du dich traust!" Er rannte auf mich zu. Ich wich seinen Fäusten einfach aus. Das ging dann noch ne gute weile weiter bis ich kein Bock mehr hatte. "Ok genug rum gealbert!" Mit einem Tritt, klebte der kerl an der kalten Stein mauer. "Sabo dann zeigmal was.." Witer kam Dragon nicht, denn ich unterbrach ihn. "Also Sabo... ist schon ne weile her... mal sehen ob du hier was gelernt hast!" Dieses mal war ich diejenige die mein Gegenüber mit den verschiedensten Variablen von Schlag- und Trittkombis bombadierte. Dieser hatte alle mühe mir auszuweichen. "Puh... wie öde!" Ich verpasste ihm nen kräftigen Schlag in den Magen und Knurrte laut : "Du bist schlechter als früher. Langsamer und deine Reaktionszeit hat sich deutlich verlängert! Du solltest mehr kämpfen. So wie früher." Damit ließ ich ihn stehen...